



## **Protokoll vom 04.01.2016 – öffentliche Version –**

24. Mai 2016

Sitzungsleitung: Ben Endtmann  
Protokoll: Anne Petznick  
Norman Philipps

Raum: SCH B037  
Sitzungsbeginn: 18:44 Uhr  
Sitzungsende: 19:24 Uhr

### **Anwesenheitsliste**

#### *Gewählte Mitglieder:*

- Anne Petznick
- Ben Endtmann
- Ina Bartik
- Janina Meyer
- Julia Seliger
- Laura Heckmann
- Marian Schwabe
- Matthias Lüth
- Max Spröbig
- Miriam Pertzborn
- Miriam Zimmermann
- Nils Taeger
- Norman Philipps

#### *Freie Mitglieder:*

- Max Haselbach
- Hendrik Nebel

#### *Gäste:*

- Keine.

#### *Entschuldigt fehlen:*

- Selina Schulze Spüntrup

#### *Unentschuldigt fehlen:*

- Virginia Sengewald

#### *Ruhende Mitgliedschaften:*

- Keine.

## Inhaltsverzeichnis

<b>1 Begrüßung und Formalia</b>	<b>3</b>
<b>2 Protokolle</b>	<b>4</b>
2.1 Protokoll vom 29.06.2015 . . . . .	4
2.2 Protokoll vom 09.11.2015 . . . . .	4
<b>3 Berichte aus Gremien und Arbeitsgruppen</b>	<b>5</b>
3.1 Vernetzungstreffen . . . . .	5
3.2 Kurzbericht: PC-/Webadmin . . . . .	5
<b>4 StuRa-Themen-Besprechung</b>	<b>7</b>
4.1 Bericht StuRa-Sitzung, 17. Dezember 2015 . . . . .	7
4.2 Diskussion . . . . .	7
<b>5 Finanzantrag: Features Website</b>	<b>8</b>
<b>6 Kommunikation des Urteils der VG Wort zu Online-Materialien</b>	<b>9</b>
<b>7 Initiativ-INFO-Top: Prüfungsüberschneidungen</b>	<b>10</b>
<b>8 Bestätigung freier Mitglieder</b>	<b>11</b>
<b>9 Sonstiges</b>	<b>12</b>
9.1 Mastermesse Leipzig . . . . .	12
<b>10 Sonstige Punkte</b>	<b>13</b>

## 1 Begrüßung und Formalia

Feststellung der Beschlussfähigkeit:

- Es sind 12 von 15 FSR-Mitgliedern anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

5 Zulassung der Initiativanträge:

- INI: INFO-Top: Prüfungsüberschneidungen  
Ohne Gegenrede angenommen.

## **2 Protokolle**

### **2.1 Protokoll vom 29.06.2015**

Abgelehnt.

### **2.2 Protokoll vom 09.11.2015**

5 Ohne Gegenrede angenommen.

### 3 Berichte aus Gremien und Arbeitsgruppen

#### 3.1 Vernetzungstreffen

**Berichterstatter:** Nils Taeger

5 *Erfolgt mündlich.*

**Diskussion/Nachfragen:**

Möglichst schnell einen Umweltbeauftragten bestimmen. Es findet ein Workshop vom TUUWI für diese statt.

10 Für die Liegenschaften werden ab sofort mindestens 2 Unterschriftenbeauftragte benötigt, welche den Vertrag unterschreiben. Alle UBA den Liegenschaften melden (Bevorzugt alle Gewählten). Nicht gewählte FSR'ler unter Umständen nicht berechtigt für UBA - wird noch vom Stura geklärt.

Termine:

- 15.12. Linux-Install-Party
- 15 • 16.12. WNF-Geo
- 06.01. 21:30 Uhr ReVerat
- 14.01. Uni Live
- 14.01. Musikabend Physik/Chemie

Debatte um die Unterschriftenberechtigten.

20 GO-Antrag auf Schluss der Debatte von Matthias.

Gegenrede Miriam: Arbeitsauftrag festlegen und Mitglieder melden  
GO Antrag wird zurückgezogen.

Anne übernimmt die Kommunikation mit dem Liegenschaftsamt.  
Alle Mitglieder sollen auf die Liste.

#### 25 **3.2 Kurzbericht: PC-/Webadmin**

**Berichterstatter:** Marian Schwabe

*Neuigkeiten seit der konstituierenden Sitzung:*

- 30 • Am 6. Januar ist ab 16 Uhr campusweit (auch SLUB) mit dem Ausfall des W-LANs zu rechnen. Das ZIH führt bis 22 Uhr dringend notwendige Wartungsarbeiten an zentralen Komponenten durch.
- Die Bugs von der Webseite sind behoben. Das Datenbank-Backup erstellt nun auch tatsächliche Backups der Datenbank, die zur Wiederherstellung genutzt werden können. Bei Terminen ist die fakultative *bis*-Angabe tatsächlich nicht verpflichtend, beim Fehlen der Angabe wird stattdessen *Am (Datum)* angezeigt. Die Terminseite zeigt ab sofort alle Termine an und in der linken Leiste taucht wieder der Bücherbörsenlink auf.
- 35 • Alle Verteileradressen des FSRs wurden aktualisiert und die neuen Mitglieder bzw. Verantwortlichen wurden aufgenommen. Der Gesamt-Verteiler kann noch aufgeräumt werden, die (derzeit) nicht mehr freien Mitglieder wurden bereits darüber informiert.

- Für alle StuKo-Mitglieder wurden @fsrwiwi-Mailadressen eingerichtet.
- Nach einem kurzen Ausfall des Datenbankservers (3.1.16:43-19:06 Uhr) wurde dieser neugestartet. Die Webseite ist dadurch wieder erreichbar. Die Ursache des Problems ist unklar.

5

**Diskussion/Nachfragen:**

Keine.

## 4 StuRa-Themen-Besprechung

### 4.1 Bericht StuRa-Sitzung, 17. Dezember 2015

#### Wahlen und Entsendungen

Arbeitskreis Qualität

- 5     • Sebastian Hübner, Philipp Glanz, Jasmin Usainov

Referent Internet

- Martin Kessler

Referent Datenschutz

- Matthias Zagermann

#### 10 **Berichte**

HoPo

- WissZeitVG wieder 6 Jahre
- KSS Vorstellung nächste Sitzung

Finanzen

- 15     • Es wird eine Finanzerrunde stattfinden!

#### **Finanzanträge**

Waterslam

- 500 € Ausfallbürgschaft

#### **Sitzungsthemen**

- 20 Neue Satzung AG DSN

- Keine Wahlmänner mehr.

Neue Beitragsordnung

- Wurde bestätigt.

25

### 4.2 Diskussion

*Keine.*

## 5 Finanzantrag: Features Website

**Antragsteller:** Marian Schwabe

**Antragstext:**

- 5 Marian stellt einen Finanzantrag in Höhe von 98 € für die Deckung der Kosten zur Erstellung weiterer Features auf der Homepage.

**Begründung:**

- 10 Beim ursprünglichen Auftrag an Christian wurden manche Funktionen noch nicht berücksichtigt, die jedoch sehr wünschenswert sind (z.B. das Auslesen von Ordnern als Shortcode).

**Diskussion/Nachfragen:**

Start- und Endzeit für Termine sind in diesem Auftrag nicht enthalten. Sofern die Programmierung dieses Features gewünscht wird, ist der Antragsteller nicht bereit, einen Zweitantrag zu stellen.

- 15 GO-Antrag auf Schluss der Debatte. Keine Gegenrede.

*Antrag wird vom Antragsteller zurückgezogen.*



## 6 Kommunikation des Urteils der VG Wort zu Online-Materialien

**Antragsteller:** Nils Taeger und Matthias Lüth

**Antragstext:**

5 Erfolgt mündlich.

**Begründung:**

Erfolgt mündlich.

10 **Diskussion/Nachfragen:**

Der GB Bildung beschäftigt sich damit. Dem BuFak-Rat ist das Problem bekannt. Wer Informationen wünscht, kann sich an diesen (über Matthias) wenden. Vorschlag ein Positionspapier zu verfassen. GB Bildung beschäftigt sich mit der Thematik und wird dazu etwas verfassen.

## 7 Initiativ-INFO-Top: Prüfungsüberschneidungen

**Antragsteller:** Ben Endtmann und Miriam Pertzborn

**Antragstext:**

- 5 Diskussion der Kommunikationsstrategie des FSRs von Überschneidungen.

**Begründung:**

Erfolgt mündlich.

10 **Diskussion/Nachfragen:**

Das Sammeln von Prüfungsüberschneidungen ist eigentlich Arbeit des PA. Die Bewerbung der Prüfungsüberschneidungssammlung ist nicht effektiv und effizient. Dies sollte nicht mehr geschehen. Es sollte eine Infoseite zu den Rechten der Studenten bezüglich der Studierbarkeit erstellt werden. Die Verantwortlichkeiten werden zwischen dem Prüfungsamt und den Lehrstühlen hin und hergeschoben. Es besteht ein

- 15 Verantwortungsvakuum.

Der Antrag wird zurückgezogen.

*Janina Meyer betritt den Raum.*

## 8 Bestätigung freier Mitglieder

**Antragsteller:** Marian Schwabe

**Antragstext:**

5 Der FSR Wiwi möge beschließen,

- Hendrik Kramer
- Henning Dietze
- Stefanie Görner

als freie Mitglieder zu bestätigen.

10

**Begründung:**

Die genannten Personen haben bereits in vergangenen Legislaturen an verschiedenen Stellen den FSR WiWi tatkräftig unterstützt und möchten ihr Engagement als freies Mitglied des FSRs WiWi gern fortführen.

15 **Diskussion/Nachfragen:**

Fürsprache von Ben.

*Ohne Gegenrede angenommen.*

## **9 Sonstiges**

### **9.1 Mastermesse Leipzig**

Master and More hat sich bei uns gemeldet und auf ihre Master-Messe am 19. Januar 2016 in Leipzig aufmerksam gemacht.

- 5 Zielgruppe sind Bachelor-Absolventen die einen Master suchen.

Die Karten werden online verlost.

## 10 Sonstige Punkte

Am 22. Januar wird hier das nächste Vernetzungstreffen stattfinden.

*Sprechstundentausch:*

- 5     • Mi 4. DS: Nils durch Matthias ersetzt.

*Sitzungsabmeldung für nächste Woche:*

- Keine.

*Ende der Sitzung um 19:24 Uhr.*

10

**Unterschriften:**

Sitzungsleitung:

---

Protokollant:

---